

neges qui tombent par delà vers la Touffains ne fondent plus à cause des bois qui les conservent & que la terre a perdu sa chaleur, & le Soleil n'a plus assez de force pour les fondre à travers des bois, ainsi tout ce qui en tombe depuis ce temps-là s'amassent l'une sur l'autre, ce qui fait qu'on dit qu'il y a six mois de neges : cette longueur de neges vient aussi, de ce qu'au Printemps la force du Soleil n'a pas assez de chaleur pour les faire fondre dans les bois qui ont repris leur verdure ayant sa force, & l'empêche de les faire si-tost fondre. J'ay remarqué que la nege dans les bois ne fond jamais par la force du Soleil, mais par la chaleur de la terre qui s'échauffe